

COI reconoce a saltador cubano como atracción en Tokio 2020



Lausana, Suiza, 5 (PL) El Comité Olímpico Internacional (COI) reconoció al saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría, como una de las principales atracciones de la cita bajo los cinco aros prevista para Tokio este verano.

En su web oficial el COI considera al antillano como uno de los mejores exponentes de la disciplina en el planeta y afirma que 'Juan Miguel Echevarría será sin dudas uno de los grandes contendientes por el podio en los Juegos del próximo verano'.

Echevarría, de 22 años, lidera la actual temporada en su modalidad y en 2018 se coronó en el Mundial de pista cubierta y en 2019 logró bronce en la cita del orbe al aire libre.

El natural de la provincia de Camagüey ha mantenido desde 2018 una estabilidad de saltos de primer nivel, siendo el 8 metros con 68 centímetros, el mejor hasta el momento y el número 11 en la historia de la disciplina.

La regularidad y contundencia de sus resultados le colocan, a criterio de especialistas y del COI, como un fuerte candidato a superar el récord mundial del estadounidense Mike Powell. El norteño tiene la mejor cota jamás lograda por un humano, con 8,95, vigente desde 1991, y que otro cubano, el campeón olímpico de Sydney 2000, Iván Pedroso, estuvo a punto de batir.

Pedroso tiene el mejor registro para un saltador antillano, con 8,71, en 1995, resultado que también parece alcanzable para este joven talento de la modalidad en el mundo.

En lo que va de 2021 Echevarría ya se impuso en las citas bajo techo de Karlsruhe, Alemania, con 8,18; Lievin, Francia, con 8,25; y Madrid, España, con el más discreto de sus saltos hasta el momento, 8,14.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/249654-coi-reconoce-a-saltador-cubano-como-atraccion-en-tokio-2020>



Radio Habana Cuba